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Minibus de la Section 

cherche place de stationnement à Bex 

 

Quel propriétaire accepterait de m’accueillir à l’année sur son terrain depuis 

janvier 2025, contre rémunération à convenir ? 

Contact et renseignements : 

Paul Schoop. Tél. 079 436 74 48 ou p.schoop@bluemail.ch 
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Section Argentine 
 

Site internet  www.cas-argentine.ch 

Adresse  Club Alpin Suisse 

 CAS – Argentine 

 CH 1880 Bex 

Présidente Catherine Cosandey 079 466 84 56 presidence@cas-argentine.ch 

Vice-président J.-Jacques Schilt 077 499 93 70 vice-president@cas-argentine.ch 

Caissier Pierre Zürcher 079 696 23 67 caisse@cas-argentine.ch 

Secrétaire Laeticia Cheuvry 076 497 45 72 secretariat@cas-argentine.ch 

Bulletin Pierre Cosandey 079 508 48 08 bulletin@cas-argentine.ch 

Courses Paul Schoop 079 436 74 48 courses@cas-argentine.ch 

Jeunesse Monique Brand 079 582 63 00 jeunesse@cas-argentine.ch 

Refuge des Marc-A. Panchaud 079 680 60 71 refuge@cas-argentine.ch 
Dent du Midi 

Chalet Reynald Epitaux 079 446 35 86 chalet@cas-argentine.ch 
de la Source 

Bus Paul Schoop 079 436 74 48 bus@cas-argentine.ch 

Gestion J.-Jacques Schilt 077 499 93 70 membre@cas-argentine.ch 
des membres  

Webmaster Bernard Grandjean 079 746 33 71 webmaster@cas-argentine.ch 

Environnement J.-Michel Koehler  079 219 67 66 environnement@cas-argentine.ch 

Forêts Christine Faucogney 079 617 17 69 foret@cas-argentine.ch 
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Rte de Gryon 27a 

1880 Bex 
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 Section Argentine Bex 
 Club Alpin Suisse 
  

Convocation à l’assemblée 
Jeudi 3 octobre à 20h15 à la salle du Conseil Communal 
de l’hôtel de ville de Bex. 

Ordre du jour 

1. EXAMEN et approbation du PV de l’assemblée du 21 juin 2024 

2. MUTATIONS 

2.1. Admissions 

2.1.1. Nouveaux membres (individuel) 

• BIDAUD Christophe, Lausanne (réadmission) 

• BUXCEL Anne-Catherine, Les Diablerets (transfert de CAS Chaussy) 

• DELAS Mathieu, Bex 

• FRENZEL Eik, Lausanne (réadmission) 

• GRAEME Watson, Yvorne (réadmission) 

• KAMBER Joshua, Les Plans-sur-Bex (réadmission) 

• LAMBIEL Christian, Isérables (réadmission)  

• MARMIER Charline, Bex 

• RICHARD Nicole, Villars-sur-Ollon (réadmission) 

• ROS Simone, Sullens 

• SCARFO Létizia, Payerne (transfert de CAS Diablerets Payerne) 

• VUFFRAY Montserrat, Chêne-Bougeries. 

2.1.2. Nouveaux membres (Famille) 

• ARNOTT David (ex-Individuel) & Yvonne, Villars-sur-Ollon 

• BABOT Nicolas, GAFFNEY Ellie & PARRY Guillaume (né le 10.12.2016, 

Membre Famille Enfant), Saint-Prex (réadmission) 

• De BRUIN Claire & Ruben, Gryon 

• JATON Alban (ex-Individuel) & Emilien (né le 11.05.2011, Membre 

Famille Enfant), Bex  

• JEAN-MAIRET Lucile (née le 25.02.2016) et Timeo (né le 12.03.2018) 

(Membres Famille Enfants), Gryon 
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• RICHARDET Elodie & Renaud, Les Diablerets 

• VEENSTRA Martin (ex-Individuel), Loris & Felix (tous deux nés le 

20.04.2015, Membres Famille Enfants), Bex  

• WILLIAMS Tom & HAROLD Lucy, Huémoz. 

2.1.3. Nouveaux membres (Jeunesse) 

• DOULFAKAR Sofiane (né le 04.04.2011), Bex 

2.1.4. Démissions 

• BESLIN Léa, Gryon (au 31.12.2024) 

• BIGLER Patrice, Chalais (au 31.12.2024) 

• BONVIN Hugo, Bex (au 31.12.2024) 

• ROHRBACH Baptiste, Bex (au 31.12.2024). 

2.2. Décès 

• Georges Genet 

3. Présentation des comptes des travaux de la pose de la conduite au 

chalet de la Source par Pierre Zürcher 

4. Présentation des comptes du 100ème par Jacques Théraulaz. 

5. Communications du comité 

6. Divers 
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Procès-verbal de l’Assemblée extra-muros 
du vendredi 21 juin 2024 

tenue au chalet de la Source dès 18h00 

37 personnes sont présentes, dont 6 membres du Comité 

Catherine Cosandey, Présidente, nous souhaite la bienvenue, salue les 3 

jubilaires présents (sur 15 invités), qui reçoivent les félicitations de l‘assemblée 

par applaudissements, et adresse un tout grand merci aux bénévoles.  

Se sont excusés : 

Jubilaires : Marcel Richard, Xavier Paillard, Erwin Frei, Christine Alt Gurung, 

Yann Grosjean, Roland Stauber, Erhard Schrage, Roger Mercanton, Guy 

Durgnat et Pierre-Alain Chevalley. 

Membres : Pierre Zurcher, caissier - Jean-Denis Sahli – Carine Durussel - 

Patrice Genet - Christophe Moret - Monique Monnet - Bernard et Huguette 

Wittwer - Mireille Chaperon - Dora Altenried - Michel Godel - Lily Burger - Eric 

Burger - Jean-Daniel Mermoud - Joëlle Gadjini - Antoinette Gfeller. 

1. Examen et approbation du PV de l’assemblée du 18 avril 2024 

Le texte est paru dans notre bulletin N° 3 / 2024 consultable sur notre site 

internet. 

Jocelyne Glardon remercie le Comité d’avoir accepté de faire un don à la 

Rega à la suite de la visite de la base de Lausanne. 

Eva Crivelli demande si Anna Urben avait bien quitté la Section ? R. de 

Laeticia Cheuvry : oui, il s’agit d’une réinscription.  

Ce PV est approuvé à main levée, avec 1 abstention. Remerciements à notre 

secrétaire. 

2. MUTATIONS : 

2.1. ADMISSIONS 

2.1.1. Nouveaux membres (individuel) 

• Bloomer Glenn, Villars-sur-Ollon 

• Bracher Stuart, Gryon 

• Collado Garcia Arnau, Les Plans-sur-Bex 

• Hübner Myriam, Fully 

• Seiler André, Bex (réintégration) 

• Hediger Emilie, Bex (réintégration) 
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2.1.2. Nouveaux membres (famille) 

• Varenna Michela & Hick Christina Tracey, Gryon 

2.1.3. Nouveaux membres (jeunesse) 

• Eggen Gauthier, Fully (réintégration) 

• Eggen Mathilda, Fully (réintégation) 
 

2.2. DÉCÈS 

• Hertig Paul, Bex (membre externe - section principale Bienne) 

• et récemment qui ne figure pas dans le bulletin : Olivier Durgnat 
Nous nous levons et observons une minute de silence en leur mémoire. 

3. COMMUNICATIONS du  Comité 

3.1. par notre présidente, Catherine Cosandey 

• J’ai organisé l’assemblée des présidents romands à Yverdon le 6 juin 

dernier. Je remercie encore les personnes qui m’ont aidée et soutenue 

: Jean-Jacques Schilt, Jacques Théraulaz et Laeticia Cheuvry pour la 

prise des notes, longue et harassante durant 3h00 de débat. En effet, 

cette séance est préparatoire de l’assemblée des Délégués de toute la 

Suisse qui se tiendra le 22 juin à Bern-Expo pour approuver entre autres 

les comptes annuels 2023, le règlement de la Commission de gestion, 

la vente d’une cabane CAS, etc…  Beaucoup de sujets à discuter. En 

général, suite au gros déficit du Championnat du monde d’escalade 

(toujours à 1’700'000.-) qui doit être pris en charge par le CC, les 

sections ressentent une perte de confiance, un malaise vis-à-vis de 

l’organe central. 

 

3.2. Rapport pour le chalet, par notre Présidente, réalisé en collaboration 

avec Paul Schoop. 

• La conduite d’eau potable est installée jusqu’à la fontaine mais n’est 

pas encore raccordée. Tant que l’eau de source ne sera pas tarie, nous 

ne mettrons pas le compteur. Son installation prendra un jour. Ce n’est 

qu’à ce moment-là que nous paierons la taxe à la Commune de Gryon. 

Nous avons profité de la tranchée pour poser une conduite électrique 

ralliant le parking du chalet au bassin dans le but de mettre 

ultérieurement une lumière sur le parking et/ou une borne de recharge 

pour les voitures électriques. Je remercie encore très chaleureusement 
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Jacques Théraulaz pour le suivi des travaux. Chaque mercredi une 

séance de chantier avait lieu. Paul Schoop et moi-même sommes 

également montés à l’une ou l’autre des réunions. Reynald Epitaux 

était également souvent présent.  

• Parole est donnée à Tchi-Tcho (Jacques Théraulaz) : vous voyez sur le 

terrain que les travaux ont été faits. Faire faire un relevé des limites par 

un géomètre nous a permis de passer plus en bordure de route sans 

être chez les voisins. La Commune de Gryon a pris en charge une partie 

du goudronnage. Nous ne pouvons pas vous donner de chiffres pour le 

moment ; cela sera sans doute possible à notre prochaine assemblée. 

Nous avons profité de la tranchée pour « tirer » un nouveau tuyau pour 

l’eau de la source jusqu’au bassin. 

Lors des travaux, nous nous sommes rendus compte qu’autour du 

captage il y a beaucoup de perte d’eau… il faudrait envisager de refaire 

ce captage dans un futur proche, conjointement avec les autres 

bénéficiaires. 

On ne peut que louer les employés de l’entreprise Guido SA qui ont fait 

du super boulot avec peu de chance quant à la météo pluvieuse ; c’est 

pour cela qu’il a été mis du tout-venant. Remerciements aussi à Paul 

Schoop et à Catherine Cosandey. 

Q. de Jean-Michel Koehler : une fois que le raccordement sera fait, est-

ce que le choix de l’eau sera automatique ? R. il y aura une vanne qui 

permettra de faire le choix. Il y aura 3,5 barres de pression à la 

fontaine : ce qui est suffisant pour notre chalet. 

Q. de Eva Crivelli : paierons-nous les m3 d’eau qui entreront au chalet ? 

R. oui. Q. Mais alors devrons-nous aussi payer la taxe d’épuration pour 

la sortie d’eaux usées ? Y aura-t-il un 2ème compteur ? R. de Tchi-Tcho : 

Ce n’est pas certain … cela dépend du mode de facturation de la 

Commune. Monique Brand précise que notre chalet n’est pas une 

maison d’habitation principale avec lave-vaisselle, lave-linge, … nous 

bénéficions donc « d’un régime spécial ». 

Laeticia Cheuvry rappelle que d’ailleurs suite au courrier de la 

Commune de Bex pour le nouveau règlement sur l’évacuation et  
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Le Grotto 

Ruelle du Marché 10 

 024 463 33 34 

grotto04-reservations@hotmail.com 

   

Curchod SA 

Rue Centrale 3 

1880 Bex Tél. 024 463 23 19 

e-mail curchod@curchodsa.ch 

  

 ECHENARD S.A 

GENIE CIVIL 

BETON ARME 

BATIMENT 

REVETEMENTS BITUMINEUX 

 

1880 BEX Tél. 024 463 03 10 

1814 LA TOUR-DE-PEILZ Tél. 021 944 54 08 

1870 MONTHEY Tél. 024 471 71 17 

entreprise@echenard.ch 

   

Le RanchBar 

 

 

 

 

Avenue de la Gare 3, 1880 Bex 

Tél. 024 463 39 70 

  

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Route des Pars 62 
1882 Gryon 

024 495 71 89 - 079 407 67 22 
info@pousazpaysagisme.ch 

  

tel:+41244633334
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l’épuration des eaux, nous avions obtenu une dérogation pour ne pas 

remplir ce formulaire. 

Félicitations de l’assemblée par des applaudissements. 

• La Commission Temporaire (CoTe) poursuit son travail prioritairement 

pour la mise aux normes de l’ECA et au niveau de l’installation pour le 

ramonage (fourneau et conduit de cheminée) pour éviter tout risque 

d’incendie. Suite à la visite de l’inspecteur ECA, nous avons reçu 

l’autorisation de faire dormir 19 personnes (contre 14 actuellement) 

dans les 3 dortoirs et de recevoir 30 personnes dans le réfectoire. Mais 

selon le rapport de cet inspecteur, nous devons réaliser des mesures 

urgentes : mise en place de détecteurs incendie interconnectés et d’un 

détecteur CO2, remplacement des extincteurs à poudre par des 

extincteurs à mousse avec additif contre le risque du gel et correction 

des luminaires des sorties de secours. Reynald Epitaux s’en occupe. 

• Cette CoTe réfléchit encore aux projets et aux aménagements futurs à 

prévoir : une sortie de secours pour l’étage en cas d’incendie, le 

raccordement de l’eau du réseau jusqu’à la cuisine et l’évacuation des 

eaux usées de celle-ci, la transformation de l’espace sanitaire. Les 

projets ne manquent pas mais il faut procéder étape par étape. 

• Elle s’est également occupée du nouveau règlement communal 

concernant les taxes de séjour qui sont demandées à tout locataire qui 

n’habite pas la Commune de Bex, à raison de 3 Frs/nuit. Réflexion en 

cours si on incluait ces taxes au prix de la location ou si elles seraient 

en sus du tarif. 

• Le Comité a pris la décision, au mois de mai, de trouver un responsable 

pour gérer l’administratif du chalet : locations, réservations en ligne, 

infos sur la tarification et le règlement d’utilisation, tenue à jour du 

planning annuel, coffret numérique pour les clés, publicité, contrats 

d’entretien et d’assurances, facturation des locations, décompte pour 

la redevance des taxes de séjour, inventaire des clés, du mobilier et des 

équipements du chalet. Cette personne devra bien maîtriser 

l’informatique, faire partie de la Commission du chalet et entretenir 

des bonnes relations tant avec les autres membres de cette dernière 

qu’avec les intéressés à la location du chalet. Idéalement à mettre en 
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place dès 2025. Cette décision a été transmise à l’issue des travaux du 

8 juin à la commission du chalet qui n’y est pas opposée. 

 

3.3. par notre intendant du chalet, Reynald Epitaux 

La Commission du chalet vous remercie de votre présence auprès de 
notre Chalet, dont elle assume l’entretien et la surveillance tout au long 
de l’année. Celle-ci s’est réunie plusieurs fois ces derniers mois, 
inquiète pour l’avenir du Chalet. 
Par contre aucune inquiétude lors des derniers travaux de printemps le 

8 juin dernier. En effet, ce sont 13 membres bénévoles qui ont participé 

aux travaux : entretien, réparation et surtout nettoyages. Il faut 

rappeler que les 2 dernières journées de travaux avaient été annulées 

une fois par manque de participants et une fois par manque d’eau. Je 

profite de remercier encore chaleureusement tous ces bénévoles. 

Raccordement au réseau d’eau :  comme vous avez pu le voir en 

arrivant et après en avoir parlé bien des années, ouf ! enfin cette fois 

on y est : l’eau arrive près de la fontaine. 

Réservations : ces 6 derniers mois, le chalet a été réservé une dizaine 

de fois. Grâce à la collaboration de notre webmaster Bernard 

Grandjean, vous pouvez maintenant consulter en presque direct la 

situation des réservations en cours ou à venir sur notre site internet à 

la rubrique « chalet ». 

Sécurité : à l’intérieur aussi, une amélioration est en cours : les 

détecteurs d’incendie devenus obsolètes, sont remplacés par des 

modèles récents, interconnectés entre eux, assurant ainsi une sécurité 

accrue. 

Applaudissements de l’assemblée. 

 

3.4. par notre intendant du Refuge des Dents du Midi, Marc-Antoine 

Panchaud 

• J’ai participé à la 15ème assemblée de l’Association du Tour des Dents-

du-Midi. Fait marquant : arrêt de la caissière Fabienne, après 15 ans, 

gardienne de la Cabane de Susanfe. J’arrête aussi le contrôle des 

comptes de cette association, après 15 années.  
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Sur le parcours du tour : il y a 1 mois tous les sentiers (Pas d’Encel, col 

de Susanfe) étaient encore impraticables, notamment la route de 

montée pour l’auberge de Salanfe, vers les 2 ponts, avec un 

éboulement de 5m3 de rochers. 

Pour le Refuge : je n’y suis pas encore monté. Les réservations vont 

bien : déjà reçu certaines pour le mois d’août. 

Il y a eu une bonne fréquentation cet hiver. 

Il est prévu que Josiane et moi montions mercredi prochain, soit le 26 

juin, pour la réception du bois et des cartons de matériel et des 

gardiens lors du 1er vol hélico de la saison estivale le jeudi ou vendredi 

selon la météo. Je me réjouis de voir l’état de notre sentier et la 

quantité de la neige restante. 

Pour le gardiennage, il ne reste plus que 3-4 jours de disponible en 

août.  

Q. de Catherine Cosandey :  la date des travaux entretien des sentiers 

est-elle maintenue au 2 juillet ? R. Josiane Panchaud a contacté les 

travailleurs inscrits (qui sont des nouveaux gardiens). Ils monteront de 

toute façon et feront en fonction du reste de neige. 

 

3.5. par notre responsable Jeunesse, Monique Brand 

• 1ère sortie escalade le samedi 27 avril avec 35 jeunes : un peu « fool » 

avec Willy qui s’est cassé la jambe juste avant ; heureusement, j’ai pu 

trouver du monde pour renforcer l’équipe des moniteurs. 

• le dimanche 28.04, ce fut de la grimpe à Vers-Cort sous Corbeyrier avec 

une vingtaine de jeunes. 

• cette année, l’organisation a été un peu changée, nous avons fait 3 

jours à l’Ascension au lieu du WE de Pentecôte…. avec de l’escalade 

dans le Val d’Aoste. La formule a bien plu aux parents qui ont les 

enfants de retour à la maison le samedi et cela nous fait éviter les 

bouchons du retour du dimanche. Nous avons trouvé un super site 

d’escalade. 

• samedi dernier, sortie prévue « Rutsch à la Tête de  Bossetan »… avec 

la magnifique météo, nous avons aussi fait du rutsch mais sous terre… 

du côté de Leysin, avec un spéléologue : il y avait tellement d’eau qu’il 

a fallu faire des barrages pour ne pas être plus mouillés. J’ai une photo 
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de groupe « avant » sur laquelle nous avons tous des habits colorés et 

la photo « après » : nous sommes uniformément couleur boue ! 

• dimanche 16 juin : une trentaine de jeunes pour la via ferrata à la Tour 

d’Ai. 

• Je relève ce soir la présence de 2 jeunes qui sont moniteurs J+S : Loïck 

Heiz et Grégory Geissberger qui en plus d’être anciens OJ ont fait la 

formation de chef de course CAS. 

Applaudissements de l’Assemblée. 

3.6. par notre responsable des courses, Paul Schoop 

• Le programme des courses d’été se présente bien avec de belles 

propositions en haute montagne, randonnées, grimpe, Via ferrata. Je 

vous encourage à consulter le site et à y retourner pour lire les récits 

de courses et voir les photos publiées. Espérons que l’été sera plus 

facile à gérer que la saison d’hiver ! Les conditions sont encore bien 

enneigées : par exemple, la semaine prochaine, j’ai une course au 

Refuge igloo des Pantalons Blancs ; renseignements pris auprès du 

responsable du Refuge, il y est allé à skis tout récemment ! 

• La formation Alpi’Eté destinée aux novices s’est terminée hier soir 

autour d’un verre de l’amitié. Je relève : une participation régulière de 

12 participants dont le plus jeune a 20 ans, la majorité dans la trentaine 

et quelques personnes proche de la soixantaine / 8 x Argentine et 4 x 

Chaussy. Des bons échanges, une participation active… / l’ensemble 

des participants étaient contents pour l’aspect théorique agrémenté 

d’ateliers pratiques animés par des accompagnants qui m’ont bien 

secondé. 

• Nous bénéficions d’un macaron nous autorisant à stationner le minibus 

de la Section sur le parking communal de Bellevue. Cependant, cette 

solution ne donne pas entière satisfaction car il peut rester jusqu’à 5-6 

semaines sans aucun contrôle ni avertissement si tout à coup le parking 

est réquisitionné pour une manifestation… Aussi, nous cherchons une 

place de stationnement à l’année chez un privé domicilié à Bex, contre 

une rémunération forfaitaire annuelle à convenir. A titre indicatif, nous 

versons CHF 200.-/année à la Commune. Si ce n’est pas vous, cela peut-

être une de vos connaissances. 
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• Nouvelles CAS – SAC : Les responsables et préposés aux courses se 

rencontrent dorénavant plus souvent grâce au webinaire ou 

visioconférence.  

Voici quelques nouvelles et décisions au niveau de l’Association 

Centrale à Berne : 

- un CdC hiver peut aussi guider des courses en été, si la Section 

concernée reconnaît les compétences du CdC en question. 

- Inclusion : actuellement seules 10 sections sont ouvertes aux 

personnes avec handicap. Pour 2025, des cours inclusifs en randonnée 

pédestre et à ski seront organisés. « Swiss Sport Intégrité » est une 

Fondation indépendante qui signale et enquête concernant les 

manquements à l’éthique dans le sport suisse. Elle est ouverte à toutes 

personnes qui vit une situation éprouvante ou blessante. Ses deux 

messages sont : « Si quelque chose te semble anormal, dis-le » et « Fais-

toi aider ». 

Monique Brand précise qu’avec la Jeunesse ils ont eu pris, dans le 

passé, des enfants avec un handicap mais il faut disposer au minimum 

d’une personne par personne porteuse d’un handicap et ceci tout le 

temps. 

- CdC en CH : environ 2'000 qui sont dorénavant reliés par Une lettre 

de Nouvelles (à la demande des préposés). Uniquement pour les actifs. 

Si aucun cours de formation ou perfectionnement n’est suivi pendant 

10 ans, la reconnaissance CdC est perdue définitivement ! 

- Nouveau cours CdC VTT jusqu’au niv. S2 : 2 cours organisés en 2024, 

- Cours perfectionnement de 3 j. pour CdC randonnée alpine T5. 

Conseillé pour CdC randonnée alpine et CdC été ou hiver 1 et 2 

- Souhait de promouvoir l’alpinisme en famille et l’AJ dans les sections. 

Très peu eu de succès en 2024… 

- Introduction du nouveau portail CAS HITOBITO dès le 01.01.25. Les 

courses d’hiver seront encore enregistrées sur Navision, mais dès le 

01.04.25, les courses été seront enregistrées sur Hitobito. 

Comme vous l’entendez, beaucoup de choses bougent à Berne comme 

dans les Sections. Restons dans la dynamique ! 

Applaudissements de l’Assemblée 
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Pierre-André Genet a une remarque à faire au sujet du VTT. Ceux qui 

pratiquent le foot s’inscrivent dans un club de foot. Ceux qui 

s’intéressent au vélo s’inscrivent dans un club cycliste. Au CAS, nous 

nous intéressons à la montagne. Il ne faudrait pas inverser les rôles. A 

Bex, il y a également un club cycliste qui prône aussi le VTT en 

montagne et qui recherche des adhérents. Si le CAS se dirigeait dans 

cette voie, on se tirerait dans les pattes. Il vaudrait mieux voir pour une 

collaboration. Paul Schoop trouve cette suggestion très intéressante ; 

le comité pourrait mener une réflexion à ce sujet.  

Monique Brand relève que des OJ/AJ partent déjà à vélo pour faire des 

courses. 

 

4. Proclamation des jubilaires par Catherine Cosandey : (notre vice-

président Jean-Jacques Schilt ayant été bloqué dans les bouchons nous 

rejoint durant le repas après 2h30 de trajet)  

Tous les jubilaires ont été annoncés dans notre bulletin. Sont présents ce 

soir et reçoivent leur cadeau, sous les applaudissements : 

60 ans Genet André   

parrains Roger Chevalley et Joos Burger 

Il avait d’abord fait 6 ans en OJ et vient volontiers ici au chalet qui lui 

rappelle de belles « gamineries »   

50 ans  Chevalley Bernard, Leysin  

parrain M. Regamey (prof de sciences)  

Il a vécu des moments exceptionnels avec Joos Burger aux OJ et a bien 

profité du chalet (notamment pour ses préparations des examens de 

professeur)  

40 ans Panchaud Marc-Antoine, Ollon  

parrains à la Section voisine Chaussy Jean-Louis Pernet et Michel Borghi 

2024 est très spécial pour lui car c’est un double-jubilé : il aura 60 ans en 

juillet (il est né en plein milieu de l’expo 64) ; pour faire ses formations chef 

de course été et hiver, il y avait consacré toutes ses vacances ; c’est au CAS 

Morges, sous-section des Diablerets qu’il a rencontré son épouse Josiane. 
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5. Divers et propositions individuelles 

• Loïck Heiz et Grégory Geissberger proposent de faire aussi appel aux OJ 

pour aider à l’entretien des sentiers du Refuge des Dents-du-Midi. 

Applaudissements de l’Assemblée. 

• Pierre Cosandey : à la châtaigneraie il y a environ 4 à 5 m3 de bois de 

hêtre qui sèche. Il faudra le couper à l’automne et le déplacer. Q. où 

est-ce que l’on pourra le stocker pour son utilisation pour le Refuge ou 

pour le chalet de la source ? Josiane rappelle que pour le Refuge l’hélico 

ne peut pas transporter une charge par-dessus l’autoroute. 

• Q. de Jean-Michel Koehler : c’est du hêtre ou du châtaignier ? R. c’est 

bien du hêtre. Eva Crivelli précise que les ramoneurs lui ont interdit de 

brûler du châtaignier dans son fourneau à bois. 

• Eliane Comte nous donne des nouvelles de la Commission de jumelage 

avec Tuttligen. Une délégation viendra les 27 et 28 juillet (2 couples en 

camping-car qui logeront chez des habitants). Leur souhait est de 

rencontrer en soirée 1 ou 2 personnes de notre Section pour préparer 

leur venue en été 2025. Catherine Cosandey en fera partie mais 

souhaite avoir une personne pour l’accompagner. Monique Brand se 

propose. Eliane Comte sera également présente. Q. de Jean-Michel 

Koehler : est-ce pour préparer des courses pour 2025 ? R. oui c’est cela.  

Eliane Comte précise que cette année les élèves ayant participé aux 

échanges scolaires vont recevoir une invitation. Jean-Jacques Schilt a 

dit qu’il y participerait. Ainsi le 14 septembre, notre Section Argentine 

sera représentée lors de cette rencontre. 

 

L’assemblée est levée à 19h10 – place au repas. 

Laeticia Cheuvry-Papilloud  
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Activité des mercredistes du 1ème Trimestre 2024 

Date Activité Lieu CdC 
Nbre 
pers. 

Commentaire 

06.03.2024 Marche 
Autour d'Autigny 
FR  

Emile 10 
Des chemins forestiers 
quelque peu boueux 

13.03.2024 

Marche 

Le vallon de 
l'Aubonne, 
l'Arboretum et 
des virages 

Florence 10&4 
Découverte d'une belle 
région et un musée CFF 
original à l'orée du vallon 

Ski piste Saas Fee  Emile 4 
Les neiges de mars un 
régal avec en filigran le 
drame de Tête Blanche 

20.03.2024 Marche 

Vernayaz - vallée 
du Trient - 
chemin des 
dilligences 

Brigitte 15&5 

Rando bien équilibrée 
avec 2 bonnes grimpée et 
la descente via 
l'historique chemin des 
diligences  

27.03.2024 Marche 
Monthey oiste 
Vita - Muraz - 
Collombey  

Emile 0 
Course reportée il a plus 
qu'une fois!! 

18.04.2004 Marche 
Montreux Glion 
par le sentier du 
Télégraphe 

Dora   
Course annulée météo 
pas terrible 

24.04.2024 Marche 
Montreux Glion 
par le sentier du 
Télégraphe 

Dora 9 
Vue panoramique du 
Haut - Lac 

24.04.2004 Marche Montreux Glion  Dora   
Course annulée météo 
pas terrible 

31.04.2024 Matche 

Le Nirmont 
depuis Semsales 

Brigitte  12 
Randonner sur les crêtes 
toujours plaisant  

Monthey  
chemin des blocs 
erratiques 

Rosemarie 9 
Départ en douceur et une 
courte descente 
vertigineuse 

08.05.2024 Marche 

Bex Le Châtel 
Lavey  

Michel 7 

Un peu de culture et le 
confortable couvert de 
Amoureux pour le 
piquenique 

Ballaigues, Les 
Cernis, La 
Caffode  

Florence 9 

Un timide soleil avec vue 
sur le Jura français et la 
découverte d'autres 
paysages 

22.05.2024 Marche 

Les Evouettes, 
Alpage 
Chavalonaire, 
Bouveret 

Dora  12   
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Date Activité Lieu CdC 
Nbre 
pers. 

Commentaire 

29.05.2024 Marche 

Pra Jean - Im 
Fang - Jansegg - 
Pra Jean 

Emile 12 
Voyage découverte pour 
certains 

Pautex - Lalli - les 
Pléiades - Pautex 

Rosemarie 9 
Rando florale et 
odoriférantes avec des 
prairies de narcisses   

05.06.2024 Marche 

Vallée de 
Morgins  - 
buvette de 
Tovassière 

Michel 6 
Rando relax avec fondue 
à Tovassière. Une 
agréable journée 

Col du Pillon - col 
de Vore- longue 
descente sur 
Gsteig 

Florence 17   

12.06.2024 Marche 

Haute Nendaz - 
bisse du Milieu 
et bisse Vieux   

Rosemarie 8 
Les feuilletés aux fraises à 
Planchouet, un régal  

Lens: montée du 
Christ Roi et 
descente via  le 
bisse de Silonin 

Emile 8 
On monte et on descend 
une seule fois 

19.06.2024 Marche 
Mont La Ville - le 
Châtel Jura - 
Mont La ville   

Brigitte  15 
Tous ensemble! Au retour  
salée à la crème à satiété  
une bien belle journée  

26.06.2024 Marche 

Gros Plané - 
Tremetta - 
Moléson - Plan 
Francey - Gros 
Plané 

Florence 8 

Soeil et pluie sur le retour 
compensé par un pot 
sympa à la buvette du 
Gros Plané 

   

 

 

 

 

 

 Rue Centrale 140 +41 24 495 22 10 

 1884 Villars s/Ollon info@ess-villars.ch 
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Ce qu’on peut découvrir lors des randos des mercredistes 
 

Balmhornhütte et Geltenhütte 
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La page de la jeunesse  

Camp à Innertkirchen, Grimsel, Susten Engelhörner 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans le Calcaire, Gneiss, Granit ou sur les alpages, peu importe….. 
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Récits de courses 
 

Di 2 juin. 2024, Pra de Cray 2'197 m 

Pluie le matin et mieux l'après-midi ?... Mieux le matin et pluie dès midi ?... 
Pluie toute la journée ?...  

Y aller ou non ?... 

Accompagnés de Catherine Cosandey notre cheffe de courses, nous prenons 
malgré tout la route de Château d'Oex et du sommet Pra de Cray.  

Bingo ! Ce sera pluie 
dès le départ et pour le 
reste de la journée ! 

Depuis "la Dent" où 
nous laissons les 
voitures, nous 
entamons la montée à 
la cabane des Choucas 
sous nos ponchos et 
autres vêtements de pluie.  

Racines et rochers sont bien glissants, les échelles et chaînes de cette petite 
arête nous demandent de l'attention.  Nous sommes accueillis à la cabane 50 
minutes plus tard, bien contents de pouvoir nous mettre à l'abri et boire le thé 
chaud préparé par un très sympathique gardien.  

Puis toujours sous la pluie,  nous reprenons la 
direction du sommet dans des pentes 
couvertes de narcisses. Cependant au vu du 
sentier boueux et glissant, nous décidons de 
ne pas aller au sommet dans ces conditions.  

De retour à Château d'Oex, l'Hôtel de la Gare 
nous accueille (grâce à l'entremise du gardien 
de la cabane des Choucas) afin de pouvoir 
manger notre pique- nique au sec. 
Remerciements à nos hôtes.  

Merci Catherine de nous avoir motivés. 

L'envie d'y retourner par beau temps est là ! 

Véronique 
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Di 7 juil. 2024, P. Vincent - Pte Gnifetti 4'554m - Nadelhorn  
Refuge impressionnant par son implantation en très haute altitude, le passage 
de la Reine Marguerite de Savoie, son laboratoire pour la recherche sur la 
médecine à haute altitude et sa Bibliothèque propriété du Club Alpin Italien !  

La cabane de 70 places s'élève sur le sommet de la Pte de Gnifetti à la frontière 
italo-suisse. Le bâtiment est placé entièrement en territoire italien par une 

convention bilatérale conclue en 1941. Il constitue le refuge le plus élevé 
d'Europe et abrite également l'observatoire fixe le plus élevé du monde. 
Inaugurée par la reine d'Italie qui s'y rendit pour y passer une nuit, escortée 
par une équipe de guides de montagnes gressonards, ce refuge-laboratoire 
joua un rôle très important au début du XXe siècle, pour les recherches du 
médecin physiologiste et archéologue 
italien Angelo Mosso, sur la médecine à 
haute altitude. La cabane est aussi le siège 
de la Bibliothèque « Italo Grassi », de la 
section du Club alpin italien de Varallo 
Sesia. Inaugurée le 6 août 2004, elle 
compte aujourd’hui 350 volumes. 

En ce 7 juillet, la fenêtre-météo semble 
stable pour nous permettre de réaliser « le 
rêve » de dormir dans la plus haute cabane 
d’Europe, le « Refugio Margherita » à 4'554 
m, soit quelques mètres plus haut que 
l’ascension du Dom du Massif des 
Mischabels réalisée deux ans plus tôt !  
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Via le versant italien, nous remontons la très jolie vallée de Gressonney jusqu’à 
Staffal, station de laquelle les remontées mécaniques nous déposent à 3'400 
m. De là, nous gagnons le Refuge Mantova puis suivons l’excellente trace 
réalisée par des centaines d’alpinistes qui font le classique « Spaghetti Tour » 
composé de 18 sommets de plus de 4000 m., dont la Pointe Dufour 4'634 m. ! 

Il nous faudra 6h15 pour atteindre ce lieu mythique, saisissant l’occasion d’un 
détour par la Pyramide Vincent 4'215 m. et le Balmenhorn 4'167 m. Avec 
l’altitude, les maux de tête se font sentir. L’accueil est sympa, la nourriture 
abondante, mais le prix n’est pas donné (€140.- en ½ pension) ! 

Le retour en 3h est rapide… Notre groupe bascule sur Grubenalp dans la vallée 
de Saas où nous passons la nuit dans un refuge non gardé, avant 
d’entreprendre l’ascension du Nadelhorn 4'327 m. 

Nous quittons la 
Mischabelhütte à 4h10… 
le glacier est bien bouché 
et la trace est en neige 
quasi jusqu’au sommet 
que nous atteignons à 
8h50. Les 3 cordées 
radieuses se félicitent… 
Bravo les dames ! 

Très jolie semaine alpine 
ensoleillée avec des 
dames sportives et 
motivées, dans une 
ambiance détendue et 
sympa. Une belle manière 
de commencer la saison ! 

 

 

 

 

 

Nadia Grossenbacher, Nicky Morard, Karin Leuenberger, Frédérique Jaton, 
Christine Mitchell, Margaux Kataria. 

Paul Schoop, chef de course. 
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Di 21 juil. 2024, Pierredar par le Drudy et VF Dames anglaises 
Lever matinal et départ du Col du Pillon à 7h40. Le chemin est agréable, à 
l’ombre et nous atteignons le Drudy vers 10 h. De belles vues, des prés 
verdoyants et parsemés d’une jolie flore dont le lys du paradis. Nous 
progressons à flanc de coteau au pied des falaises (les Rayes) et au-dessus 
d’autres falaises (les Pierres noires) comme sur un balcon. 

Arrivée à la cabane Pierredar vers 11h15 pour certains, 11h45 pour Laeticia et 
moi. En effet, Laeticia a eu un coup de mou avant de remonter le dernier bout 
sous la cabane. Nous faisons le décompte en arrière pour connaître le timing 
qui nous reste avant le départ de la dernière télécabine qu’il ne faut pas rater 
! : 45 min pour la marche d’approche, 1h30 pour la via et 40 min pour 
remonter jusqu’à la télécabine. Pendant que Laeticia récupère ¼ h, Chantale 
nous donne des explications sur le matériel de via ferrata.  

Nous repartons à 12 h mais Laeticia sent que cela ne va pas le faire et que le 
timing sera trop juste. Elle n’a pas eu le temps de bien récupérer non plus ! 
Elle retourne à la cabane et descendra seule sur les Diablerets. C’est donc avec 
regret que nous la quittons. 

Quel bonheur cette via ferrata ! Peu de ferraille, le rocher tient bien, est 
agréable, juste un peu piquant ! Tout ceci avec une vue superbe, tant vers le 
glacier que vers la vallée, peu de monde, une belle arête à la fin, que demander 

de plus !! Nous arrivons vers 14h30 
au point 2891 m, juste sous le Botta 
et nous pique-niquons enfin ! 
Descente en télécabine et nous 
retrouvons Laeticia aux Diablerets où 
nous partageons un verre bien 
mérité. 

Je remercie tous les participants, 
Frank, Véronique, Laeticia, Valérie et 
Chantale qui m’a été d’une grande 
aide notamment dans la progression 
en tête de la via pour coacher les 
personnes qui la suivaient. De ma 
part je fermais la marche. Splendide 
journée de partage, de découverte et 
de plaisir avec une météo idéale. 

Catherine Cosandey 
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27.07. 2024, Aiguille de Houches / Chamonix 2'285 m 
Cheffe de course Nabia avec 9 participantes et un courageux participant 

Depuis le parking du Parc du Merlet en dessus des Houches près de Chamonix 

Une montée agréable dans la forêt avec un rythme soutenu avec beaucoup 
d’échanges verbaux  

Quelques passages bien équipés dans des 
rochers jusqu’à la cabane Bel Lachat alt 2152 m 

Pic nique dans l’herbe avec un magnifique 
panorama de l’Aiguille du Midi et des 3 Mont 
Blanc 

Puis départ avec une montée plus tendre à 
travers tourbières et petits lacs avec vue sur les 
Fiz superbes roches et à l’arrière un dôme de 
lapias et l’arrivée des Brevent. 

Arrivée à l’Aiguillette des Houches après un 
peu plus de mille mètres de montée avec à la 
clef place réservée pour un pic nique avec vue 
à 360 degrés 

Descente dans l’autre versant pour terminer une magnifique boucle 

Un grand merci à chacun chacune et en particulier à Nabia pour cette 
découverte et belle organisation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Votre narratrice 
Nicole 
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3-4. 08. 2024, Inoubliable Monte Leone 3'553 m 
Ce W.-E.-là, tout le monde semblait vouloir venir au Simplon : 7 Cheffes/Chefs 
de courses et 4 membres de la Section, intéressés par 2 jours aux activités 
variées, concoctés méticuleusement par Paul Schoop.  

Plusieurs découvrent l’Hospice du Simplon 
posé comme dans un écrin sur le col à 
1'998 m. Grande bâtisse solide qui abrite la 
petite Communauté des chanoines capable 
d’accueillir jusqu’à 150 personnes. Contact 
chaleureux et confort de quoi passer une 
bonne nuit dans la beauté de ce cadre 
naturel ! 

Samedi, une équipe pratique l’escalade et 
s’exerce aux techniques : rappels, relais, 
installation d’une main courante, etc. La 2e 
équipe profite du beau temps pour une 
jolie randonnée au Staldhorn 2'462 m. En 
fin de journée, briefing pour préparer la 
course du lendemain avec exercices 
d’encordement, matériel de sécurité, 
rappel des règles de comportements adéquats en cas d’urgences : accident, 
foudre, etc.   

Dimanche 5h30, les 3 
cordées se mettent en 
route en direction du 
Monte Leone 3'553 m. dont 
l’une prévoit de faire halte 
au Col du Breithorn (3'334 
m). Les deux autres 
traverseront encore 
l’Alpjergletscher et suivront 
la voie normale par l’arête 
Sud. Une très, très longue 
course mixte qui, 
contrairement aux indications officielles du CAS, dépasse largement les 6h. si 
l’on prend en compte un dénivelé de +1700 m. ! En fin de journée, chacun est 
content de se retrouver et réalise l’effort accompli !   
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Le fait du jour : 3 semelles 
de chaussures ont volé en 
éclat, phénomène assez 
courant. Paul et Jean-
Michel font preuve 
d’ingéniosité pour parer à 
ce désagrément… Le 
premier avec une 
cordelette fine passée dans 

les profils de la semelle, le deuxième avec du 
ruban adhésif enroulé autour du soulier ! Et ça 
marche…  

« De chaleureux remerciements à Guillaume 
Stäubli, apprenti bûcheron. Actif depuis 7 ans 
comme Moniteur J&S pour la jeunesse de la 
Section, il officiait pour la première fois - avec brio - en qualité d’adjoint de 
Paul et CdC avec des adultes. Avec ses «pots» Théo, Loïc et Grégory, ils 
assumeront progressivement d’autres responsabilités au niveau des courses… 
et l’on peut que s’en réjouir !» (dixit Paul). 

Pour ma part, je garde un excellent souvenir de ces deux jours et remercie 
particulièrement Guillaume qui a su me rassurer par son calme et ses paroles 
dans un passage délicat et par sa faculté d’adaptation à me donner pleine 
confiance.  

Et de tout cœur merci à chacun pour les bons moments riches en partages et 
en rires, sans oublier les 
premiers de cordée : Paul, 
Guillaume, Jean-Michel et 
Pierre-Alain. 

Laetitia Cheuvry, Nadine 
Ruchti, Catherine Cosandey, 
Karin Leuenberger, Pascal 
Schmid, Guillaume Stäubli, 
Valentin Stefan, Pierre-Alain 
Lugeon, Jean-Michel Koehler. 

Paul Schoop, responsable. 

Rédactrice Nabia Surchat 
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27-28.07.2024, Allalinhorn par l’Hohlaubgrat 4'027 m 
Lampe frontale allumée, nous quittons Britanniahütte 3’035 m à 4h45 pour 
nous élancer vers le sommet de l’Allalinhorn à 4’027 m que l’on distingue bien 
depuis la cabane. Quelques « points lumineux » scintillent sur 
l’Hohlaubglestcher pour nous montrer l’itinéraire. La météo s’annonce 
excellente pour cette journée de rêve. Au bas de la sente qui conduit au 
glacier, nous formons un trio et 3 binômes qui permettront à Nicky, Pierre-
Alain, Stéphane et Grégory d’apprendre à conduire une cordée. Mon rôle sera 

simplement de les coacher et 
veiller au bon déroulement de 
l’ascension. Tout se passe à 
merveille, d’autant plus que la 
trace est en parfaite condition. 

Grégory nous a rejoint hier en fin 
de journée. Moniteur J+S, il est 
un maillon solide depuis plusieurs 
années dans l’accompagnement 
des jeunes de la Section, aux 
côtés de Willy et Fabien, guides 

de montagne. Pour ce 
W.E. il est mon adjoint 
afin de découvrir 
comment gérer une 
course du CAS, puisque 
son intention est de 
proposer de nouvelles 
courses en 2025. Son 
aisance en montagne 
est évidente. Sa 
personnalité est 
attachante. Très vite il 
donne confiance et sait 
rassurer ou expliquer 
lorsque c’est nécessaire. 
Au bout de l’arête en neige, je lui confie la tête des cordées avec pour mission 
de nous conduire au sommet tout en assurant chaque cordée pour le passage 
en rocher, muni de quelques chaînes. Il assure parfaitement le coup et c’est 
en toute sécurité que les cordées franchissent ce passage vertical, plus 
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technique. Six heures plus tard nous sommes à la croix, avec beaucoup de 
satisfaction et des sourires rayonnants qui en disent long. Séance photos !  

L’heure est au pique-nique au goût de « bain de foule ». Ici, c’est la ruée du 
4000 facile où se croisent de nombreux guides ! La descente en 1h20 nous 
ramène au Mittellallalin 3'456 m., station du métro alpin. Dans le restaurant 
tournant nous savourons, pour la plupart, une bonne bière. Un débriefing 
permet à chacun d’exprimer ses émotions et sa profonde satisfaction d’avoir 
pu participer à cette course. Un souvenir qui sera immortalisé sans doute et à 

juste raison, dans plusieurs « 
Carnets de courses ». Que la 
montagne est belle!  

 

 

 

 

 

 

Nicky Morard, Catherine, Pierre-Alain, Orianne et Florian Lugeon, Jean-Yves 
Pauchard, Stéphane Gilliéron, Grégory Geisberger, adjoint.  

Paul Schoop, responsable de course et rédacteur 
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10.08 2024, Pointe des Toules 2’727 m 
en remplacement du Grand Tavé 

À la suite du changement de date (plus orageux dimanche) et de programme 
(le départ du Grand Tavé à Mauvoisin était très difficilement accessible suite 
aux laves torrentielles vers Lourtier), nous voilà partis de Liddes pour la Pointe 
des Toules. Un chemin agréable, à l’ombre dans la forêt nous permet de 

grimper les 900 premiers mètres de dénivelé et d’atteindre « le Cœur », un 
alpage avec vue sur le Val Ferret. Les derniers 500 m se font par le creux de 
Boveire au pied de la Pointe de Boveire et nous atteignons le «mur 
d’Hannibal», lieu historique et archéologique récemment étudié depuis 2006. 
Nous regardons une pierre sur laquelle sont inscrites en lettres celtiques: 
«j’offre cela à Poeninos»,  un Dieu alpin associé à Jupiter et vénéré au col du 
Grand St-Bernard. Un mur de pierres sèches s’étend sur 270 m et protégeait 
les occupants qui avaient une belle vue sur le haut du val d’Entremont. 

Nous cheminons parmi joubarbes et asters sur la crête Est de la Pointe des 
Toules pour atteindre le sommet à 12 H !! Belle vue sur le Mont-Blanc, le 
Vélan, les sommets du val Ferret, le glacier de Corbassière et la pointe du Petit 
Combin. Enfin, nous redescendons par Boveire d’En Haut, Boveire d’en Bas et 
arrivons à la Lorette où nous avions parquer ma voiture. 

Journée chaude, belle ambiance et merci à tous les participants : Véronique, 
Frank, François, Christine, Sylvia, Nabia et 

votre chef de course et narratrice, Catherine. 
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24.8.2024, Le Rocher du Midi, 2'097 m 
Le dimanche 25.8 s'annonçant 
pluvieux et orageux Catherine 
Cosandey nous propose de 
déplacer la course au Roc 
d'Orzival le samedi 24 8 . Au 
final, n'étant plus que 3 
participants, Catherine nous 
propose en lieu et place d'aller 
au Rocher du Midi. (Merci à 
elle d'avoir maintenu une 
sortie pour 3 randonneurs). 

Nous parquons la voiture à 

côté du vieux four à pain peu 

après L'Etivaz. S'en suit un parcours le long de 

la rivière la Torneresse avant de grimper à 

travers la forêt jusqu'à l'alpage " Sur le Grin". 

Nous dérangeons une femelle chamois et son 

petit qui broutent. Nous passons ensuite à côté 

de la cabane de "la Sarouche» et arrivons à la 

"Montagnette" (ancienne arrivée de 

télécabine). Nous sommes au pied du Rocher 

du Midi et entamons alors une magnifique 

montée d'environ 500m sur un chemin bleu-

blanc bien équipé. À midi nous sommes au 

sommet et la pause pique-nique est bien 

méritée. Finalement nous redescendons par le 

Col de Base et un  sentier assez raide en lacets 

dans la forêt. L'ombre est bienvenue car il fait chaud.  

À 14h30, nous retrouvons la voiture non sans avoir profité d'acheter œufs et 
sérac dans la bâtisse adjacente. 

Merci encore à Catherine pour cette proposition inopinée mais vraiment 
intéressante et sympathique. 

Merci à Rita et Franck d'y avoir participé. 

Véronique 
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Christophe Griessen, marbrier diplômé 
Pierres naturelles 

Monuments funéraires – décorations – Bassins 
Route de Vannel 2 – 1880 Bex 

www.marbrerieglad.ch 
+41 79 672 59 64 – info@marbrerieglad.ch 

 
 

   

  
 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
Offre aux membres du CAS-Argentine 
30% sur tous les articles – Un grand Merci 
Rte. de Massongex 4, 1880 Bex 
Tél. 024 463 48 78 - www.shopstartgate.com 

 

  

http://www.marbrerieglad.ch/
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Heureuse Grand-maman ! 
Monique et Willi Brand les heureux 

Grands-parents. 

Ont un petit fils 

 

Né le 10.07.2024 

Il s’appelle : Naé 

Sa maman s’appelle : Céline 

 

 

Le bébé rêve déjà de 
grimper dans le 

Groupe OJ et fêter 
l’anniversaire 
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Repreneur :  Lucas Ceccon 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
Chemin du Perey 1 
CH – 1880 Bex 
Tél. +41 24 463 34 72 vins@rapazfreres.ch 

   

Agence AXA, Rue Centrale 18, 1880 Bex, Tél. 24 468 44 44 – e-mail : 

jeremy.normand@axa.ch 

 

 

 

Garage Alpauto  

Avenue Centrale 108 

1884 Villars-sur-Ollon 

Tél: 024 495 72 35 

E-mail: info@garagealpauto.ch 
 

   

mailto:vins@rapazfreres.ch
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Coin de la Sympathie 
In memoriam 

Georges Genet (1937 – 2024) 

Facteur postal à Bex puis buraliste à Lavey 

Entre à la section Argentine en décembre 1960 – admis 

CAS le 1.1.1961.  

Georges pratiquait le ski de randonnée. Il n’était pas à 

l’aise dans l’escalade du Rocher. 

Ses endroits de prédilection étaient : le Châtillon – 

Croix de Javerne – les Colatels – Anzeindaz. 

Il a également fait partie de la colonne de secours en 

1966. 

En tant que membre du comité il était caissier de notre section. 

Il était aussi mon cousin germain que je considérais comme mon grand frère. 

Adieu Cousin, Pierre Deladoey 

 

 

Une demande rédactionnelle du bulletiniste 
Afin de faciliter le travail, 

• Les photos doivent être transmises en format « jpg » 

les possesseurs d’I Phone régler l’appareil sur « jpg » à la place de 

« heic » 

• Nommer les photos alpha-numériques, date inverse selon le modèle : 

20221015Vervi1, 20221015Vervi2, etc. 

• Les photos doivent être de qualité initiale et non réduites 

• Absolument éviter les photos échangées par « WhatsApp », « Google 

photo », etc. pour l’envoi. 

• Sélectionner les meilleures et trier afin que leur nombre ne soit pas 

trop important. Et ne pas oublier de nous dire de quelle sortie il s’agit. 

• Envoyer par e-mail ou pour vous faciliter, et au bulletiniste, la tâche par 

www.grossfichiers.ch  

Un grand MERCI de l’envoyer à bulletin@cas-argentine.ch  

  

http://www.grossfichiers.ch/
mailto:bulletin@cas-argentine.ch
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La saison d’été - automne se termine gentiment 
 

Et la route pour les activités de l’hiver est à nos portes 
 
 

Consultez nos propositions de courses sur notre site WEB ou les propositions 
des mercredistes via son coordinateur J.-P. Oberson, jp.oberson@bluewin.ch 

 
 
 
 
 
 
 
 

Impressum  
Photo de couverture : camp de la jeunesse dans la région du Grimsel, photo Monique Brand 
Photos des récits de courses sont réalisées par les membres participant à ces sorties 
Photos dernières pages Via Ferrata des dames Anglaises et Geltenhütte. 
Rédaction et mise en page : Pierre Cosandey, bulletin@cas-argentine.ch 
Prochain délai rédactionnel 15.11.2024 
Tirage papier 150 ex. envoi par courriel 450 ex., et publication sur le 
site www.cas-argentine.ch 

mailto:jp.oberson@bluewin.ch
mailto:bulletin@cas-argentine.ch
http://www.cas-argentine.ch/

